



Boletín Núm. 97/14
Guadalajara Jalisco, 14 de agosto de 2014

OMBUDSMAN RECONOCE EL SENTIDO HUMANO EN PROYECTO DE VIVIENDA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD ANTE ORGANISMOS DE LA SOCIEDAD CIVIL E INFORMA SOBRE PARTICIPACIÓN DE LA CEDHJ EN REDES SOCIALES

Representantes de los organismos de la sociedad civil (OSC) recibieron información del programa de vivienda para personas con discapacidad que presentó el titular del Instituto Jalisciense de la Vivienda (IJV), ingeniero Octavio Domingo González Padilla. Los dirigentes también fueron informados del ingreso de la CEDHJ a las redes sociales Facebook, Twitter y Youtube.

En la reunión de la CEDHJ con los OSC, el ombudsman, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, reconoció el sentido humanista del proyecto de vivienda que pretende facilitar a las personas con discapacidad un espacio con equipamiento especial para su mejor movilidad, así como la voluntad del funcionario invitado y su compromiso con las causas sociales.

El director del IJV explicó que se trata de un proyecto de acondicionamiento de vivienda para personas con discapacidad, ya que en la actualidad existen pocas viviendas que faciliten su desplazamiento y movilidad; el objetivo, dijo, es mejorar su calidad de vida.

Los asistentes externaron algunas dudas y acordaron reunirse en breve con el director del IJV para ver a detalle los planes de financiamiento de recursos que permitan adaptaciones a las viviendas en recámaras, baños, rampas, barandales, pasamanos y señalamientos.

Álvarez Cibrián aplaudió este proyecto, que calificó de vanguardista y único en el país, e invitó a dirigentes de las asociaciones, de manera especial a los defensores de derechos de las personas con discapacidad, a externar sus inquietudes y requerir la información necesaria.

Los cerca de 90 líderes de las OSC también fueron informados sobre la participación de la CEDHJ en las redes sociales para difundir, promover y defender los derechos humanos de los jaliscienses y la interacción ciudadana que se ha logrado a 22 días de operación; por ejemplo, en este periodo 2 mil 340 personas visitaron la página de Facebook y se han contabilizado 170 seguidores en Twitter. A través de dichas redes se han aclarado dudas y canalizado quejas de ciudadanos. Se destacó el impulso reciente de la institución en Youtube.

Por otra parte, el ombudsman dio la bienvenida a la liga de fútbol Córdica 21 que promueve el deporte entre la niñez con síndrome down, presidida por su fundador, el doctor Rubén Ruiz Rodríguez, quien estuvo presente.

El presidente de la CEDHJ escuchó propuestas e inquietudes de los representantes de varios organismos y anunció que el próximo 25 de agosto se realizarán en Jalisco unas jornadas sobre derechos humanos, en las que participan varias universidades y el ombudsman nacional Raúl Plascencia Villanueva. Ese día se constituirá formalmente la sociedad civil “Protegerte es mi compromiso”, impulsada por el Consejo Ciudadano de la CEDHJ para combatir el abuso sexual infantil, y se impulsará la firma del pacto de los derechos de la niñez.